
OTT. 2014

Beitrag von „Marius“ vom 9. November 2014, 18:04

Hallo,

da meine Kreuzungen 0 Interesse wecken, habe ich mich entschlossen in diesem Jahr keine 
Spende an die Samenverteilung zu geben. Ich denke das spart mir und auch Sabine Arbeit. 
Falls dennoch Interesse besteht, kann gerne per PN angefragt werden.

Viele Grüße

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3824-ott-2014/&postID=31508#post31508
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